

Bericht des Beauftragten für Kreispokalspiele

Trotz aller coronabedingten Widrigkeiten konnten wir die Kreispokalsaison 2021/2022 vollständig und reibungslos durchführen. Dafür möchte ich mich bei allen Beteiligten bedanken.

Die Pokalsieger in den Erwachsenen-Klassen waren bis zur Unterbrechung des Spielbetriebes Anfang Dezember 2021 ausgespielt. Die Klassen Jungen 15 und Jungen 18 ermittelten ihren Kreispokalsieger erst nach Wiederaufnahme des Spielbetriebes im März 2022.

Da in keiner Klasse nur drei Mannschaften gemeldet waren, wurde auch keine Klasse im Turniermodus entschieden sondern in allen Klassen fand das bewährte KO-System Anwendung. Dabei zeigte sich einmal mehr, dass im Pokal nicht unbedingt die klassenhöhere Mannschaft sich auch durchsetzt.

So geschehen in der Klasse Herren-B wo der TSR Olympia aus der Bezirksliga gegen die Mannschaft des TuR Eintr.Sengwarden aus der Bezirksoberliga erfolgreich war. Dabei traten beide Mannschaften in stärkster Besetzung an und es entwickelte sich ein unheimlich spannendes Pokalduell, das der TSR Olympia mit 4:2 für sich entschied.

Die Kreispokalsieger 2021/2022:

- Herren-B: TSR Olympia
- Herren-C: TuR Eintr.Sengwarden
- Herren-D: STV Wilhelmshaven
- Herren-E: TSR Olympia
- Jungen 18: WSSV
- Jungen 15: WSSV
- Damen: keine Meldung

Da nicht alle Kreise im Bezirk Weser-Ems bis zur Spielunterbrechung Anfang Dezember ihre Kreispokalsieger ausspielen konnten, wurde seitens des Bezirks der Bezirkspokal 2022 abgesagt. Die Kreispokalsieger konnten sich aber für die Teilnahme am Landespokal-Finale in Gifhorn bewerben. Aus unserem Kreis hatten sich die Mannschaften des TSR Olympia (Pokalsieger Herren-B und Herren-E) um die Teilnahme beworben, sind aber leider nicht zum Zuge gekommen. Das Teilnahmekriterium war die Addition der QTTR-Werte der ersten drei Spieler der Mannschaftsmeldung.

Ich hoffe, dass die neue Saison endlich mal wieder ohne Unterbrechungen durchgeführt werden kann, denn es wäre doch schön, wenn sich die Kreispokalsieger anschließend im Bezirkspokal mit Mannschaften messen können, gegen die man sonst so gar nicht antreten kann.